
Unsere Firma verschickt Einladungen in schwerer und in 
leichter Sprache. 

Unsere Firma gehört zum Deutschen Roten Kreuz. 

Das Deutsche Rote Kreuz hilft Menschen in Deutschland 
und in der Welt. 

Leichte Sprache versteht jeder. 

Wir wollen, dass jeder unsere Einladungen versteht. 

Deshalb verschicken wir unsere Einladungen auch in 
leichter Sprache. 

Was ist besonders an leichter Sprache? 

Leichte Sprache hat weniger Wörter. 

Leichte Sprache hat kurze Sätze. 

Leichte Sprache hat einfache Wörter.  

Das hat nur leichte Sprache. 

Aus schwerer Sprache leichte Sprache zu machen, ist 
nicht einfach. 

Das können nur Menschen, die das oft machen.

Was ist leichte Sprache? 
Eine Erklärung in leichter Sprache


